
                           令和３年５月１７日 

 

                                                

                         

                             鈴鹿市立鈴西小学校 

学校教育目標 「夢と笑顔と緑がいっぱいの学校」 

■ 中庭の植物園 
 中庭にある花壇。遠くから

一見すると雑草が・・・と見

えます。しかし，近づいてみ

るとその一つ一つに名札が付

けていただいてあります。理

科の授業に来ていただいてい

る舟橋先生の手によるもので

す。 

ハルジオン・ニワゼキショウ・タチイヌノフグリ・オオイヌノフグリなど，人里植物

といわれる植物たちです。聞いたことがある植物名もあるのではないでしょうか。名札

のついた花壇を見直すと，不思議なことに同じ花壇を見ているのに，小さな植物園のよ

うに見えてきました。 

分類し命名してきた先人の努力。名前の由来などを調べてみるのも楽しいかもしれま

せんね。 

■ アンネのバラ 

 先日，玉垣地区にお住いの小幡永

さんから「アンネのバラ」をいただ

きました。 

 「アンネのバラ」ご存じですか？

アンネの日記で知られる「アンネ・

フランク」の生家の庭に咲いていた

バラだそうです。40年ほど前に神戸

の牧師さんが 10本の苗を日本へ送

りましたが，船便で送ったために９

本が枯れてしまいました。残った１

本の苗を大切に育て，接ぎ木や挿し

木をして増やしたものだそうです。小幡さんは，人権の花運動の一環として平和のシン

ボルであるアンネのバラを広めてみえるそうです。学校正面の花壇に移植しましたの

で，ご来校の際に見ていただけばと思います。 
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■ ５年田植え体験 

５月１０日に農業法人クマダさんのご協力により，５年生が稲作体験を行いました。 

 初めに，稲の植え方の説明を受けた後，履くのに悪戦苦闘しながら地下足袋を履きま

した。ぬかるんだ田んぼに足を取られながらも何とか「三重２３号」を植えることがで

きました。自分たちで植えた苗が収穫後に厳しい検査に合格し，三重ブランド米「結び

の神」として認められるか，今から楽しみですね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 学校運営協議会報告 

 ５月１１日に本年度第１回目の学校運営協議会が開催されました。その場において，

本年度の学校経営の方針を審議いただき，無事承認いただくことができました。 

 その場で，「図書館を見せてもらった。以前に比べて高学年向きの蔵書が増えた。本

が揃っている。さらに子どもたちが読みたい本の充実を考えてほしい。」や昨年度導入

された一人１台端末について，本年度の研修についてなどのご意見をいただきました。 

 その後，コロナ対策を十分取って３限目の授業を各委員に参観していただきました。 

詳しくは，本校ホームページの運営協議会実施報告書をご覧ください。 


